
8 Pièces

265 m²

Réf. 410

1 800 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Au calme absolu,  posé sur  un  terrain  complanté  d'oliviers  centenaires

et  d'arbres  fruitiers,  très  belles  prestations  pour  ce  mas  récemment

rénové  avec  beaucoup  d'élégance,  dans  un  style  résolument

'contemporain'...le  tout  à  proximité  de  toutes  les  commodités

d'usage...De la pierre au sol,  de la terre cuite, de beaux volumes, des

chambres  en  suite  (dont  deux  en  rez  de  chaussée)  ainsi  que  de

grandes  ouvertures  donnant  sur  les  terrasses  et  le  jardin  procure  un

sentiment d'aisance et de nien-être aux occupants du lieu... Nombreux

espaces d'indépendance, une piscine généreuse avec pool house et ...

In  absolute  calm,  set  on  land  planted  with  century-old  olive  trees  and  fruit  trees,

very good amenities for this farmhouse recently renovated with great elegance, in a

resolutely  'contemporary'  style...all  nearby  all  the  usual  amenities...Stone  on  the

ground,  terracotta,  beautiful  volumes,  en-suite  bedrooms  (including  two  on  the

ground floor) as well as large openings opening onto the terraces and the garden. a

feeling of ease and well-being for the occupants of the place... Numerous spaces

for independence, a generous swimming pool with pool house and summer kitchen

as well as an independent ...

GIRAF

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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